



Pièces	10 Pièces
Superficie	611 m²
Référence	10075
Prix	3 490 000 €

Salernes

Maison à vendre (83690)

Magnifique domaine situé entre la Méditerranée et le Verdon, niché au cœur d'une zone naturelle protégée, à seulement 2 km du centre du village. L'aéroport de Nice est à 1h30 en voiture, tandis que Draguignan, avec sa gare TGV, n'est qu'à 30 minutes. Un petit chemin serpente à travers une vallée classée en tant que zone naturelle protégée, menant à l'entrée de la maison, située au bout du chemin. D'Est en Ouest, le panorama offre une vue imprenable sur les collines. La conception de la maison suit harmonieusement la pente naturelle de la colline, avec ses fondations directement ancrées dans la ...

Located between the Mediterranean and the Verdon, this exclusive property is nestled in the heart of a preserved natural area, only 2 km from the village center. Nice Airport is a 1.5-hour drive away, while Draguignan, with its TGV station, is only 30 minutes away. A small road winds through a valley classified as a protected natural area, leading to the entrance of the house, situated at the top of the path. From east to west, the panorama offers an unobstructed view of the typical wild nature of Var. The house's design harmoniously follows the natural slope of the hill, with its foundations ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

